



# カマダの家通信

カマダの家からはじまる、住まいのSTORY

vol.46  
2023.1  
新春号

# THANKS



# ANNIVERSARY

## おかげさまで建築実績500棟突破

鎌田建設の住宅事業は1999年“カトラン住宅事業部”として発足しました。ローコスト住宅の需要が高まっていた当時、手早く商品の提供を受けて、積算システムも導入。流行りのデザイン住宅をお客様にお届けするため、全国展開していたフランチャイズ“納得住宅カトラン”に加盟しました。時は経ち2006年、皆様にご支援いただきながら実績を重ね、独自の商品開発と建築資材の仕入れルートを確立した私共は、自社ブランド「カマダの家」を立ち上げ今に至ります。

そして2022年10月、おかげさまで500棟目のお引渡しが実現いたしましたことに、改めて心より感謝申し上げます。これまで、たくさんの素晴らしい出会いに恵まれてきました。時には厳しくも温かい言葉でお叱りを受けることもありましたが、皆様のご意見も笑顔もそのすべてが私共の糧となり、よりよい家づくりの原動力となっております。

これからも地球との共存、地域とのかかわり、お客様とのご縁を大切に『おかげさま』の精神を忘れることなく、心に響く世界で一つだけの家をご提供して参ります。今後とも鎌田建設カマダの家をどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。